



令和5年9月1日
し〜な保育園

今年の夏は猛暑でまだまだ暑い日が続きますね。8月は水遊びを思い切り楽しんだり、自分達で収穫した夏野菜を食べたりと楽しい経験をする事ができました。また、会社駐車場に来た竿燈の妙技にも釘付けで見入っていた子ども達です。夏ならではの楽しい経験ができました。今月は運動会があります！残暑に負けず、先生やお友達と元気に過ごしましょうね。



こんなことがんぼります

ひよこくみ

お散歩や運動遊びを
楽しめます。

あひるくみ

秋の自然に触れたり、
体を動かしたりして
元気に遊びます。

ぺんぎんくみ

戸外で秋の自然探しを
楽しめます。

ひよこくみ

新しいお友だちが入園し、4名となったひよこくみさん。水遊びでは、お水をちゃぷちゃぷ触り、顔に水がかかってもへっちゃらで元気に遊んでいます。

また、段ボールのトンネルやマットのお山などで体を動かして遊ぶ事も楽しんでいます。

コップでお茶を飲むのも上手になってきて、水分補給もバッチリな子ども達です。今月も残暑に負けず、先生やお友だちと体を動かして元気に遊びたいと思います。

あひるくみ

先月は暑い日が多く、水遊びを元気いっぱい楽しむ事ができました。ホースから出る水のトンネルを大喜びでくぐったり、顔に水がかかっても平気に楽しむ姿が見られたりとダイナミックに遊ぶあひるくみさんでした。

また、お友だちとの触れ合いが増えてきて「どうぞ」「どうも」などの簡単な言葉や仕草のやり取りが見られ、微笑ましく思います。

まだまだ暑い日が続きますが、暑さが落ち着いてきたら、お外に沢山出掛け、探索や体を動かして楽しく過ごして行きたいと思います。

ぺんぎんくみ

新しいお友だちが入園しにぎやかになったぺんぎんくみさん。暑さに負けず、毎日元気に遊んでいます。

泡、色水をジュースや食べ物に見立てたり、氷を使っておまごとをしたりと夏ならではの遊びを沢山楽しむ事ができました。

今月はお着替えの機会が沢山ありましたが、先生達に着方を聞きながら一つ一つ自分で着替えようと頑張る姿が見られました。まだまだ暑い日が続きそうなので、熱中症に十分に気を付けながら、季節ならではの遊びを楽しんでいきたいです。